

## Première sortie du RCC VTT

Nouvelle activité 2024 au sein du RCC, le RCC VTT a réalisé sa première sortie le samedi 06 janvier à la Mare-Asse (Saint Pierre lès Elbeuf)

9 vététistes étaient présents ;

- 6 licenciés (Éric B., Fabrice N., Greg G., Pierre D., Hervé P., Alain P.)
- 3 invités (Alain R., Ludovic J., Marc L.,)



Un parcours de 37km a été parcouru sans problème mécanique ni physique et avec une ambiance très « vététiste » c'est-à-dire très cool.

Nous avons profité de cette sortie pour reconnaître certains passages qui pourraient être retenus pour La Caudebecaise 2024 du 14 avril prochain.

Un bon début et bon vent pour cette nouvelle activité au sein du RCC.



37.30 km  
Distance

2:28:32  
Durée

15.1 km/h  
Vitesse moyenne

460 m  
Ascension totale